

# POLLEN

COLLÈGE ANDRÉ ALBERT, 2 RUE JULES RAVET, 17600 SAUJON



MARDI 28 MARS 2023

DIRECTEUR DE PUBLICATION : MR COMPIN  
RÉDACTEUR EN CHEF : LÉONIE GAUDRIAUD 3E  
RÉDACTEURS : SOLENE AMALRIC 4B,  
ADRIEN PELAUD 4D  
ILLUSTRATRICE : LAURA DELANNOIS 3A  
MAQUETTISTE : JULES MARIE--BOURGEOIS 3E

2,50€

## De spectaculaires tornades au Mississippi

Dans le Mississippi, aux Etats-Unis, quatre jours après le passage destructeur de tornades, l'aide continue d'affluer. Dans la ville de Rolling Fork, 2000 habitants ont été frappés par cette catastrophe naturelle le 24 mars. Selon John Brown, un responsable de la Croix Rouge pour l'Alabama et le Mississippi, les rues étaient semblables à une "zone de guerre".

Suite p.3

### Tornade dans le Mississippi En partenariat avec l'AFP/SPME2023

La petite ville de Rolling Fork dévastée par une tornade le 24 mars

- ① Poste
- ② Église
- ③ Bibliothèque
- ④ Greffe du comté
- ⑤ Banque



27 décembre 2022



Satellite image ©2023 Maxar Technologies Données cartes : US Census Bureau

26 mars 2023



AFP

Cartes de localisation et photographies satellitaires des 27 décembre 2022 et 26 mars 2023 de la petite ville de Rolling Fork dans le Mississippi dévastée par une tornade - AFP / Julia Han JANICKI AND Jean-Michel CORNU

## 2035, DISPARITION DES MOTEURS THERMIQUES DANS L'UE

Ce 27 mars, à Bruxelles, après trois semaines de crise en lien avec l'opposition allemande, les Etats membres de l'Union Européenne ont finalement réussi à se mettre d'accord sur la mesure majeure de leur plan climat : la disparition des moteurs thermiques dans les modèles de voitures à venir, à partir de 2035.

Suite p.4



en partenariat avec l'AFP/SPME 2023

Les 27 décident de la fin des moteurs thermiques en 2035 - GABRIEL BOUYS / AFP

## Une première historique pour le climat

Ce mercredi 27 mars, pour la première fois, la Cour européenne des droits de l'homme se penchera sur "l'inaction climatique" de deux pays : la France et la Suisse.

Suite p.5

## Une dixième journée de mobilisation sous haute tension

Alors que les violences lors des manifestations contre la réforme des retraites sont de plus en plus nombreuses, le gouvernement souhaite apaiser les tensions. Néanmoins, cette dixième journée de mobilisation inquiète au plus haut sommet de l'Etat.

Suite p.6



Les hôtels de la chaîne Biotel vous accueillent pour une nuit au naturel et à la belle étoile à partir de 60€ la nuit.



Le président Emmanuel Macron et la première ministre Elisabeth Borne - (GONZALO FUENTES / AFP)

# POLLEN

COLLEGE ANDRÉ ALBERT, 2 STREET JULES RAVET, 17600 SAUJON



TUESDAY 28 MARCH 2023

PUBLICATION DIRECTOR : MR COMPIN  
EDITOR-IN-CHIEF : LÉONIE GAUDRAUD 3E  
EDITORS : SOLENE AMALRIC 4B  
ADRIEN PELAUD 4D  
ILLUSTRATOR : LAURA DELANNOIS 3A  
MODEL MAKER : JULES MARIE--BOURGEOIS 3E \$2.50

## Spectacular tornadoes in Mississippi

**Tornado dans le Mississippi** En partenariat avec l'AFP/SPME2023

La petite ville de Rolling Fork dévastée par une tornade le 24 mars

- ① Poste
- ② Église
- ③ Bibliothèque
- ④ Greffe du comté
- ⑤ Banque



27 décembre 2022



26 mars 2023



Satellite image ©2023 Maxar Technologies Données cartes : US Census Bureau



Location map and satellite photographs from December 27th of 2022 and March 26th of 2023 of the small city of Rolling Fork in Mississippi devastated by a tornado document by Julia Han JANICKI AND Jean-Michel CORNU.

In Mississippi in the United States, four days after the destructive passage of tornadoes, help is finally out. In the town of Rolling Fork, the 2,000 residents have been hit by this natural disaster on March 24th. According to John Brown, a manager of the Red Cross for Alabama and Mississippi, the streets were like "a war zone". Next p.3

## 2035, disappearance of the gas powered engine in the European Union

This 27th of March in Brussels, after three weeks of crisis in relation to the German opposition, the state members of the European Union managed to reach an agreement about the main measure of their climate plan : the disappearance of the gas powered engine in future cars as of 2035. Next p.4



en partenariat avec l'AFP/SPME 2023

The 27 decide the end of the gaspowered engine in 2035. Photo taken by GABRIEL BOUYIS.

## A first in History for climate

This Wednesday, 27th March, for the first time, the European Court for the Human Rights will study the climate inaction of two countries : France and Switzerland. Next p.5

## A tenth day of rallying under pressure.

While the violence, during the demonstrations against the reform of the pension system are more and more numerous, the government would like to calm down the tensions. Nevertheless, that tenth day of rallying worries the highest top of the State. Next p.6



THE HOTELS FROM THE CHAIN BIOTEL WELCOME YOU FOR A NIGHT IN NATURE UNDER THE STARS. STARTING FROM \$60 FOR A NIGHT



The president Emmanuel Macron and the prime minister Elisabeth Borne. Photo taken by GONZALO FUENTES. AFP